
 

 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE STE-ANNE 

Jeudi 5 décembre à 18 h 15 
En présence au salon du personnel 

 

 

Présents : Nadia Lapointe, Catherine Côté, Jean-Sébastien Tourigny, Annick Desmarais, Audrey Valiquette, 

Marie-Eve Ross, Marily Lepage 

 

Absents : Jean-François Paradis, M. Ndiaga Ba, Stéphanie Tremblay 

 
Procès-verbal 

 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum 
Nous avons quorum. 
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : Annick Desmarais 
Secondé par : Nadia Lapointe 
 
1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 5 octobre 2024 
Proposé par : Nadia Lapointe 
Secondé par : Jean-Sébastien Tourigny 
 
1.4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 5 octobre 2024 
Aucun suivi 
 

2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
 
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 3.1 Vie scolaire (vie de l’école) 
   3.1.1 Enseignants 
 Fête de l’Halloween : appréciée de tous, marche, décoration de citrouilles 

Défi Je suis capable : première expérience avec le Conseil régional environnement Estrie qui a 
supporté l’organisation de l’activité, visite d’un camion par les élèves avec la SAAQ, effets sur les élèves 
en lien avec les modes de transport en vélo et trottinette 
Festivités de Noël : décorations ont été réalisées par les élèves, petites activités à chaque semaine 
d’ici les vacances, semaine avant les vacances : des activités seront vécues à chaque jour, décoration 
de portes, collation spéciale, concert de Noël, marché de Noël est en préparation par les élèves de 6e 
année qui sont en anglais intensif 

 Ligue de basketball : 4 équipes sur l’heure du midi 
 
   3.1.2 Service de garde 
 Traiteur : nous ne pouvons pas garder les repas supplémentaires, considérant les règles sanitaires 
 Prochaine journée pédagogique : 9 décembre, sur le thème de Noël 
 
   3.1.3 Direction 

Rencontres CAP des enseignants, de l’orthophoniste et de l’orthopédagogue aux 6 semaines : écriture 
par l’amélioration de la richesse du vocabulaire.  

 



 

 

Formation Graphone donnée par l’orthophoniste aux parents des élèves du premier cycle en octobre, 
rétroaction positive de la part de plusieurs parents 

 
   3.1.4 Fondation  

Beaucoup d’action, une nouvelle équipe dont les membres n’ont pas d’expérience pour l’organisation 
de ce type d’activités, les membres ont besoin de soutien pour gérer le fonctionnement, difficultés à 
démarrer la compagne de financement de Noël 

 
                                           3.1.5 OPP 

Visite d’un parent qui présente trois propositions d’activités à mettre en place au cours des prochaines 
années, intérêt à réaliser des activités communautaires et à rallier la communauté 

 Premier projet : Compostage à l’école et peut-être éventuellement jardin communautaire  
Deuxième projet : Formation offerte aux enseignants en lien avec la réalité autochtone et proposition 
de livres à se procurer 
Troisième projet : Recensement d’activités parascolaires qui pourraient être offertes : chorale et cours 
d’art, par exemple 

 Les propositions sont acceptées.  
 Suivi lors du prochain CÉ le 20 février 2025 
 

3.2 Correspondance reçue 
 Aucune correspondance 
 

3.3 Rapport du représentant au comité de parents de la CSSRS 
 Pas de rapport 
 
4.0 OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 

4.2  Mesures 2024-2025 
Présentation des mesures 2024-2025 - Voir document en annexe  

 

5.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 5.1  Sorties éducatives, culturelles et sportives 

Activités à venir : concert de Noël à l’école Montcalm, activité Noël d’antan au Musée d’histoire de 
Sherbrooke, pièce de théâtre Histoire pour faire peur au Séminaire de Sherbrooke, animation par des 
intervenants du zoo de Granby, patin au parc St-Alphonse au cours de l’hiver 2025 
Proposé par : Marie-Eve Ross 
Secondé par : Audrey Valiquette 
 

6.0 OBJET(S) D’ADOPTION  
6.1  Budget 2024-2025 
Présentation par la direction d’un budget équilibré, le centre de services a pris en considération la 
particularité du service de garde offert aux élèves TSA, un suivi mensuel sera effectué afin de garder 
une vigie en ce sens et une mise à jour avec le CÉ 
Les membres du conseil d’établissement adoptent le budget de l’école Sainte-Anne pour l’année 
scolaire 2024- 2025 tel que présenté par la direction le 5 décembre 2024.  
Proposé par : Audrey Valiquette 
Secondé par : Marie-Eve Ross 
 

7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
Demande de certains parents de considérer le fait d’avoir une plus grande latitude en lien avec les 
aliments permis à l’école (allergies alimentaires). 

 



 

 

8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 
Levée de la séance à 19 :42 

 

 
     Marie-Eve Ross      Catherine Côté  
 Présidente       Directrice 


